

**Contre l'extrême droite,
pour une alternative démocratique, sociale et écologique !**

Aujourd'hui, nous - associations, syndicats, citoyens jeunes et moins jeunes,

nous affirmons, ensemble, notre volonté de battre l'extrême droite aux élections législatives des 30 juin et 7 juillet

L'arrivée de l'EXTRÊME DROITE au pouvoir serait :

- Une remise en cause totale des libertés et des droits,
- Ce serait des services publics et des politiques sociales, encore plus étranglés.
- Des personnes précaires encore plus maltraitées

Nous devons tout faire pour éviter que cela ne nous arrive .

Battre l'extrême droite dans les urnes, c'est défendre les droits sociaux

Pour l'EXTRÊME DROITE, il n'y a pas d'injustices sociales. Le libéralisme n'est pas un problème et il y a assez de logements sociaux .

Le seul problème, ce sont les étrangers.

L' EXTRÊME DROITE veut diminuer les aides sociales , réduire les services publics et obliger les chômeurs à prendre le travail qu'on leur propose.

Nous, nous pensons qu'il est nécessaire

- de mieux répartir les richesses,
- de lutter contre le super- libéralisme et la fraude fiscale
- de préserver et de consolider les mécanismes de protection sociale acquis de haute lutte :L'assurance maladie, l'hôpital public, les caisses d'allocations familiales, les logements sociaux.

Et enfin il faut refuser toute mesure de préférence nationale !

Battre l'extrême droite dans les urnes, c'est défendre des droits civiques et cela commence par l'école

Pour l'EXTRÊME DROITE , l' école doit redresser les corps, redresser les esprits, pour redresser la nation

former à l'ordre et à l'obéissance et surtout maintenir chacun dans sa condition d'origine .

Pour nos enfants et nos petits-enfants, nous voulons une école démocratique qui permette à chacun et chacune d'aller au bout de ses projets,

Une école de la liberté qui forme des personnes capables de penser par elles-mêmes,

Une école qui prépare non seulement à la vie active mais aussi à la citoyenneté.

Battre l'extrême droite dans les urnes, c'est Défendre l'environnement

Pour L'EXTRÊME DROITE , l'écologie est punitive La réponse proposée, c'est acheter et produire en France

Nous, nous savons que les conséquences du dérèglement climatique et les atteintes à la biodiversité sont déjà très perceptibles et que cela nécessite d'urgence des actions de l'Etat.

Battre l'extrême droite dans les urnes, c'est promouvoir un projet alternatif .

Il n'y a pas de fatalité. L'essentiel à cette heure est de mobiliser pour voter et faire voter aux législatives.

Et pour mobiliser , il faut porter des mesures concrètes de solidarité, d'égalité et de justice !